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Вопросы для обсуждения:

• Роль ИИ в современных ECM/СЭД. Насколько эти технологии сегодня 

востребованы, для решения каких задач? Что можно ожидать в 

ближайшем будущем?

• ИИ и автоматизации – в чем разница? Сейчас видна тенденция любое 

применение ИТ называть «искусственным интеллектом», что в 

существенной степени девальвирует значимость этих технологий. 

Считаете ли вы нужным все же проводить грань между этими двумя 

понятиями?

• Какие проблемы вы видите в применении ИИ? В частности, как тут 

решаются правовые вопросы, например, в части ответственности за 

принятие решений или даже рекомендаций.
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платформы Doczilla

• Ольга Подолина, бизнес-

аналитик, Konica Minolta

• Ирина Субочева, руководитель 

корпоративной практики, 
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